



3 Pièces

94 m²

Réf. 83059161

2 990 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cet appartement exceptionnellement rénové, situé en dernier étage, dans la prestigieuse résidence du Grand Hôtel à Cannes. Ce magnifique 3 pièces offre des prestations contemporaines de haute qualité. Le séjour avec cuisine américaine équipée s'ouvre sur une terrasse offrant une vue imprenable sur la mer. Les 2 chambres disposent chacune de leur salle de douche attenante. De nombreux rangements, la climatisation réversible, la domotique et la présence d'un gardien 7 jours sur 7 ajoutent au confort et à la sécurité de cette résidence. Deux caves et un garage en sous-sol complètent ce ...

Discover this exceptionally renovated apartment located in last floor in the prestigious Grand Hôtel residence in Cannes. This magnificent 3-room apartment offers high-quality contemporary features. The living room with equipped American kitchen opens onto a terrace with breathtaking sea views. The 2 bedrooms each have their own en-suite shower room. Ample storage space, reversible air conditioning, home automation, and the presence of a 24/7 caretaker add to the comfort and security of this residence. Two storage rooms and an underground garage complete this exceptional property. Contact us ...

AICI

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

